

et sans n'lesi bien qu'un roi constitutionnel parle perdre prospérité toujours croire-
gante quand le trésor est à sec; vaincre le retour de la paix; quand les divisions s'at-
tongent; les partis; invoquer la Providence au nom de gens qui n'y croient; peut-être
être pas; demander de l'argent pour mes serviteurs qui sauront bien prendre; sans cela,
et promettre pompeusement des améliorations; des lois libérales; auxquelles je devrai plus tard m'opposer de tout mon pouvoir; si je veux être fidèle au ca-
rtement que j'ai prêté de maintenir en toute occasion les priviléges de la Couronne;
priviléges dont emporte un morceau chaque pas des doctrines populaires.

Maintenant que je vous ai rassuré sur les dehors et prouvé que je suis le meilleur, il est de mon devoir de vous entretenir de ce que je pense, en mon particulier, de cette Union qui devait opérer en espérance tant de miracles, mais qu'en réalité ne sera que rendre impossible le gouvernement du Canada. Je vous dirai franchement ce que je pense des deux populations qui ont été émises, des hommes qui composent mon administration, des remèdes qu'il faudrait apporter à l'état de choses actuel ; et si, après tout vous persistez dans cette voie absurde où s'empêtreront à jamais les hommes les plus habiles, ma foi, je m'en irai à pieds, les mains et j'abandonne mon poste. Sydenham et Bagot ont échappé à la rose et ne m'ont laissé que les épines.

(*La fin, où l'on trouvera bien des vérités, au prochain numéro.*)

On nous prie de demander à l'honorable Mr. Lafontaine qui écrivit un gros livre contre les bureaux d'enregistrement de vouloir bien dresser une peine lourde dans le même sens. Vraiment s'il ne le fait pas, on dira que le procureur général ne se croit pas obligé d'avoir le bon sens de l'avocat.

AFFAIRES MUNICIPALES.

Il serait trop long de rapporter ce qui a été dit ; mais voici les détails essentiels de ce qui a été fait :

Oh je vous assuré qu'il faisait tel à voir la manière dont Monsieur Glackmeyer complimenta Monsieur Laurin et dont Monsieur Laurin complimenta Monsieur Glackmeyer et dont monsieur Connally complimenta monsieur Laurin.